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ILS SONT JEUNES, talentueux, concurrents mais 
amis, et ont un portefeuille de clients étonnant, 
tant privé que corporate, qui leur octroie toute 
leur confiance. Une de leurs préférences ? 
L’art floral à composer afin de sublimer un 
mariage. Un vent de jeunesse souffle sur les 
fleuristes de la capitale… D’un côté Adrien,  
29 ans, à la tête d’Helianthus à Uccle, de 
l’autre Jérôme, 39 ans, propriétaire de  
Lilas Blue à Rhode-Saint-Genèse. Tous deux  
proposent des prestations très complètes, 
des centres de table aux boutonnières, en 
passant par les couronnes ou encore le  
bouquet de la mariée. Tout est réalisable  
entre leurs mains délicates… 

LE RAFFINEMENT D’HELIANTHUS
L’Éventail – Racontez-nous votre par-
cours…

Adrien Ghislain – Auparavant, c’était un 
ami de ma mère qui avait Helianthus. En tant 
qu’étudiant, j’effectuais certaines de leurs 
livraisons, puis j’ai mis la main à la pâte, 
j’ai réalisé quelques bouquets et cela m’a 
plu. J’ai donc ensuite fait de la botanique 
et l’INFAC (formation en fleuristerie et chef 
d’entreprise). Nous nous sommes associés 
avec Jean-Christophe en 2012. À son décès 
inopiné, j’ai racheté l’entièreté des parts… 

– Comment Helianthus vient-il en aide aux 
futurs mariés ? 
– Les mariés prennent rendez-vous et nous 
discutons longuement. Chez nous, tout se fait 
à la carte. Nous pouvons nous charger des 
compositions florales sous toute leur forme, 
mais aussi du reste de la décoration telle  
que les nappes, les chaises, les tables… 

Pourquoi pas, si le budget est élevé ! Cela  
permet d’avoir une harmonie parfaite. Je 
conseillerais aux mariés de venir avec des 
photos et surtout de choisir un fleuriste au 
style en adéquation avec leur mariage. 

– Justement, comment décririez-vous 
votre style floral ? 
– Notre vrai cheval de bataille est le style 
champêtre, orné de fleurs, plantes et végéta-
tions aux couleurs vives et chatoyantes.

– Quelles sont les grandes tendances 
forales qui se démarquent dans les  
mariages ? 

LES FLEURS 
REINES DU MARIAGE

ELLES COLORENT, ÉGAIENT ET DONNENT LE TON À TOUT ÉVÉNEMENT. LES FLEURS DEMEURENT UN ÉLÉMENT DE 
DÉCORATION ESSENTIEL LORS D’UN MARIAGE, C’EST POURQUOI IL EST IMPORTANT DE LES CHOISIR EN ACCORD AVEC 
VOTRE THÈME OU L’AMBIANCE DÉSIRÉE. TENDANCES ET CONSEILS, RENCONTRE AVEC ADRIEN GHISLAIN (HELIANTHUS) 
ET JÉRÔME RENNOTTE (LILAS BLUE).  PAR OLIVIA ROKS

Ci-dessus : Avec une présence en Belgique et, plus 
récente, en Suisse, Adrien Ghislain, du haut de ses 
29 ans, gère la maison Helianthus avec brio. 
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– C’est sans nul doute l’esprit champêtre, 
bohème, authentique, “fait soi-même” qui 
domine. Vases dépareillés, vases en hauteur, 
chandeliers accueillent ces créations. Les 
pièces piquées centrales se font très rares. À 
l’opposé, certains clients vont dans l’opulence, 
le baroque, le romantique. Nous travaillons 
avec des fleurs atypiques que l’on ne trouve 
pas partout. J’adore les bulbes, tubercules, 
hortensias… Ce sont des fleurs qui coûtent 
plus cher et tiennent moins bien, mais elles 
sont prestigieuses et se prêtent parfaitement à 
un mariage. Côté couleurs, les tons pastel ont 
la cote : le blanc, le vert, le rose… Mais j’ai aussi 
des mariages contemporains multicolores !

– Et pour le bouquet de la mariée ? 
– La mariée vient avec ses idées provenant 
de Pinterest… Terminé, les bouquets qui 
chutent à l’avant. Le bouquet est rond mais 
foufou, avec différentes hauteurs, toujours 
champêtre et trois fois moins cher qu’il y a 
dix ans. Les bouquets sont simples, les fleurs 
rassemblées avec de la corde. 

– Un rêve à réaliser ?
– Devenir directeur artistique d’un palace, 
par exemple pour le groupe Four Seasons. 

LA MAGIE DE LILAS BLUE
L’Eventail – Racontez-nous votre  
parcours…
Jérôme Rennotte – J’ai toujours été  
passionné par les fleurs. Déjà petit, j’en  
cueillais dans le jardin de ma mère et  
offrais de petits bouquets à mes copines. 
J’ai étudié à Gembloux l’horticulture et  
l’agro-environnement, ensuite j’ai fait l’INFAC,  

avec entre autres un stage inoubliable chez  
À la Folie à Stockel, où j’ai énormément 
appris. J’ai approché également de gigan-
tesques événements organisés par Edouard 
Martin, pointure à l’époque dans le milieu, 
ensuite j’ai ouvert une boutique avec une 
amie, pour finalement me lancer seul en 2013 
avec Lilas Blue. Ayant commencé jeune, j’ai 
désormais plus de vingt ans de métier. 

– Comment venez-vous en aide aux futurs 
mariés ? 
– Nous pouvons nous charger de toute la  
décoration florale d’un mariage, de A à Z.  
Souvent les futurs mariés sont un peu  
perdus, je suis là pour les aiguiller. Je m’in-
forme d’abord sur leur thème et les couleurs 
qu’ils désirent, tout en leur montrant des  
photos de mes réalisations. On discute ensuite 
des fleurs souhaitées. Pour de gros mariages, 
il est important d’aller voir sur place, afin 
que les créations florales soient en parfaite  
harmonie avec le lieu. Aujourd’hui, les clients 
arrivent souvent avec des photos très améri-
caines, issues de Pinterest. Mais derrière ces  
mariages se cachent bien souvent des  
mariages colossaux et une de mes priorités est 
de rester réaliste et respecter leur budget. 

– Comment décririez-vous votre style  
floral ? 
– Inspiré essentiellement par Cattleya et 
Jean-Pascal (ancien propriétaire d’Helian-
thus, décédé, ndlr), j’aime la nature, la finesse, 
le champêtre. Je fuis le sophistiqué. Ma  
boutique, je l’associe à une pièce de théâtre. Un  
bouquet doit raconter une histoire, je recherche  
l’originalité, j’évite ce qu’on voit partout. 

 LE MARIAGE |  ART FLORAL

En haut : Les créations d’Helianthus sont 
reconnaissables avec leur signature à la fois 
raffinée et champêtre.
Ci-dessous à gauche : Amoureux des fleurs depuis 
tout jeune, Jérôme Rennotte comble sa clientèle 
exigeante avec ses réalisations douces et justes. 
À droite : Une des grandes tendances demeure les 
petits vases fleuris que l’on multiplie sur les tablées. 



– Quelles sont les grandes tendances 
florales qui se démarquent dans les  
mariages ? 
– Champêtre, nature, finesse gagnent de nom-
breuses créations florales lors de mariages. 
Depuis deux ans, les petits vases avec des 
fleurs des champs, de l’eucalyptus, des fleurs 
légères ne cessent d’être demandés au détri-
ment de montages sophistiqués. Pour les cou-
leurs, les mariés osent bien plus qu’avant. Se-
lon les saisons, ils aiment s’adapter. Aux mois 
de mai et juin, on retrouve du blanc, du rose, 
du vert, tandis qu’en septembre ou en octobre, 
les futurs mariés souhaitent des couleurs telles 
que le mauve, l’orangé, le lie-de-vin. 

– Et pour le bouquet de la mariée ? 
– Ce sont principalement des bouquets 
fleurs des champs avec des graminées, des 
petits chardons, des roses en grappe… 

– Votre rêve ?
– J’ai déjà vingt ans de métier et donc beau-
coup d’acquis. Mon rêve, je l’ai réalisé ici, avec 
Lilas Blue : posséder ma propre boutique, 
travailler avec des entreprises d’ampleur qui 
te font confiance et œuvrer quotidiennement 
pour une clientèle de quartier adorable et re-
connaissante… 

 HELIANTHUS
1471 chaussée de Waterloo, Uccle
Tél. 02 375 71 73 
www.helianthusbrussels.com

 LILAS BLUE 
330 avenue de la Forêt de Soignes 
Rhode-Saint-Genèse
Tél. 02 356 43 11

Ci-contre : Un lustre garni par Jérôme Rennotte 
pour une fidèle cliente.
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Votre par tenaire privilégié pour tous les événements impor tants de votre vie, tant privés que professionnels…

   Alexandre de Radiguès • +32 (0) 474 96 02 55 • alexandre@enjoytraiteur.be

A SMART FOOD ATTITUDE




